

Des candidats du Pouvoir Populaire échangeront des vues avec la population



La Havane, 27 janvier (RHC)- Les candidats à délégués à l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire de la province cubaine de Villa Clara et les candidats à la députation au parlement issus de cette localité ont échangé des vues avec la population lors d'un parcours qui a inclus l'Université Centrale Marta Abreu, de Las Villas.

Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, en sa qualité de candidat au parlement, a participé à la rencontre avec des professeurs, des travailleurs et des membres du Conseil Populaire dans lequel se trouve ce centre d'enseignement supérieur.

Avant la tenue des élections, le 11 mars prochain, les candidats à délégués aux assemblées provinciales du Pouvoir Populaire ainsi que les candidats à députés au parlement remplissent un programme qui inclut des visites à des sites d'intérêt économique et social des territoires où ils ont été proposés ainsi que des échanges de vues avec la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153660-des-candidats-du-pouvoir-populaire-echangeront-des-vues-avec-la-population>



Radio Habana Cuba